



LAS CALLES, UN BARRIZAL

tinamente, aumentando de paso las necesidades de inversión municipal, para dotar de servicios a los nuevos bloques que se han ido construyendo. El propósito es volver otra vez al centro, donde queda mucho espacio ahora deshabitado.

El censo y sus interpretaciones

Existe, de algún tiempo pendiente ya, un proyecto para construir un Mercado, con ayuda del ministerio de Comercio y la colaboración del Ayuntamiento, además de otras de la Diputación y un posible préstamo del Banco de Crédito Local.

Respecto al problema del edificio para educación especial, cree el Alcalde que debe ser el Ayuntamiento quien afronte la solución; el tema está planteado en Toledo, pero se queja de que en la capital de la provincia ignoran la existencia de esta vital cuestión.

Claro que, a lo que parece, todo arranca de un censo falso que se hizo durante el mandato del antiguo alcalde, que dio como resultado que Quintanar de la Orden tenía una población de cinco o seis mil habitantes, lo que se consideró en las alturas como población insuficiente para mantener un Colegio de estas características. Hemos preguntado al anterior alcalde, Enrique Crea, sobre ese curioso censo falso; su respuesta ha sido que "se hizo mal por culpa de los responsables", sin que hayamos podido conseguir ninguna otra pista sobre esos "responsables".

Si curioso es este tema, hay otro que no lo es menos y que constituye uno de los grandes problemas de la gestión municipal, ya que el Ayuntamiento es propietario de la finca "Hita el Clavelito". Algunos dueños de tierras colindantes han ido pe-

netrando poco a poco en esta finca municipal, apoderándose de terrenos y cultivándolos en su beneficio. Como el asunto viene de muy atrás, la solución ahora aparece difícil.

Más fácil puede ser, si el tema se afronta con energía, hacer útil el flamante ambulatorio de la Seguridad Social, que ha costado más de veinte millones de pesetas y que se encuentra habilitado sólo para consultas. Como nos explicaban gráficamente, hasta para sacarse una muela hay que ir a Toledo, puesto que la capital centraliza toda la atención médica de la la provincia.

Con todo, censo y problemas incluidos, la gran esperanza de Quintanar es ese polígono industrial con que sueñan sus habitantes.

A. M. C.

MOTILLA DEL PALANCAR

Camino a Europa

Según opinan algunos enterados, Motilla del Palancar está viviendo una nueva etapa de su integración en Europa, a través del desarrollo semántico.

Personas instruidas debieron oir el chiste que sacaron a otra localidad conquense, Beteta, según el cual, a dicho pueblo debieran cambiarle el nombre por algo más fino, como Mirapechos.

Así las cosas, el pasado 9 de abril, el Pleno Municipal Motillano se reunió, y tras una académica discusión, decidió cambiar los nombres de algunas de las calles, obteniendo, entre otros los siguientes resultados:

Cantarranas: será Princesa Zaida. Riato Norte: será Cuenca.

Pozo arriba: sera Doctor Fleming. Pósito Nacional: será Calvo Sotelo. Paderazos: será Fray Luis de León Respeto: será Pérez Galdós.

Para los no peritos en la materia Vamos a explicar algunas peculiaridades de estos nombres:

Cantarranas: Tradicionalisimo nombre motillano que ha pasado a ser un precioso apelativo que nadie sabe qué significa históricamente, que es justamente, lo mismo que pasa con el de Princesa Zaida, que para Motilla no significa nada.

Riato Norte: Igualmente castizo